

Beschluss

20. März 2024

1 von 1

Baugebiet Hohefeldstraße/Gänseweide

Den Ortsbeiratsmitgliedern liegt ein Schreiben des Amtes für Stadtplanung, Bauaufsicht und Denkmalschutz vor. Der Ortsvorsteher verweist in diesem Zusammenhang auf die im Schreiben angeführte Internet-Seite der Stadt Kassel, auf der die Stellungnahmen zum Bebauungsplan unter „Offenlagen zur Beteiligung der Öffentlichkeit“ einsehbar sind. Hierzu führt der Ortsvorsteher nur kurz aus. Herr Zeidler berichtet aus der Stadtverordnetenversammlung von der Debatte zu einer Petition zu diesem Thema, die mehrheitlich abgelehnt wurde. Im weiteren Verlauf teilt der Ortsvorsteher mit, dass das Amt für Vermessung und Geoinformation Kontakt zu ihm aufgenommen hat, weil die Ortsgrenzen zwischen Brasselsberg und Nordshausen überprüft und neu festgelegt werden sollen, was in engem Zusammenhang mit dem Bebauungsplan steht. Hierzu wird es in der nächsten Zeit eine gemeinsame Sitzung mit dem Ortsbeirat Brasselsberg geben, um diese Thematik zu diskutieren.

Die Ortsbeiratsmitglieder diskutieren hierzu sehr angeregt und fassen dazu den nachfolgenden

Beschluss

Der Ortsbeirat Nordshausen bekräftigt seine zu diesem Thema mehrfach in der Vergangenheit gefassten Beschlüsse und fordert den Magistrat auf, diese entsprechend zu berücksichtigen.

Abstimmungsergebnis **einstimmig**

Christian Knauf
Ortsvorsteher

Andrea Herschelmann
Schriftführerin